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市民が考える庁舎の会
近江八幡市小船木 778-7

連絡先　小西理 090-3620-9612
小さな庁舎で大きな福祉の近江八幡市へ

ムダ遣い
やめて！！

近江八幡市「初」の住民投票で、
新庁舎建設を市民自身が決めよう！
　住民投票は、地方自治法に基づく市民の権利行使です。滋賀県では、「新
幹線栗東駅」や「びわこ空港」での住民投票条例の制定署名を行い、二つ
の事業をストップさせてきました。
　市長の思いと民意がかけ離れている「９５億円新庁舎建設」に対して、
その是非を問う署名が大きく進めば、市長や市議会に市民の声が間違いな
く届きます。

「こんな恥ずかしい報告書をようだすなー」
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市民期待の「９５億円の庁舎建設の是非を問う」
署名に大きな反響新聞、テレビ各社からも
取材相次ぐ

市民期待の「９５億円の庁舎建設の是非を問う」
署名に大きな反響! 新聞、テレビ各社からも
取材相次ぐ 　「９５億円庁舎の是非を問う」住民

投票を求める署名活動は、市民から
大きな歓迎、激励を受けています。
八幡駅南口の署名行動では、一時人
だかりができる状況となりテレビ局
からも取材に来る盛況となりました。
　署名の代表人の檜山秋彦さん、福
本幸夫さんは、平成２６年４月の市長
選挙で大奮闘された方です。二人の

得票は冨士谷市長の得票と互角です。この署名活動では、小西理（おさむ）
氏とも手を携え、「小さな庁舎で大きな福祉」の市政を展望しての取り組
みとなっています。

▲駅前での署名活動に応じる市民

その１
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「人口減を想定した庁舎規模を求める」意見に対して、今
より12,000人も少ない 70,000人を想定しながら、現庁
舎の３倍にもなる面積を、「可能な限り規模の縮小に努
めた計画としました」とは、理解できません。

　市は 3月２５日に開催した新庁舎市民報告会を市庁舎整備通
信（VOL .７平成２９年 5月１日）で発信しましたが、市民から
は支離滅裂、意味不明と大ブーイングです。

「立体駐車場は使いにくく危険」の意見に対しては、「安
全対策をします」と言いわけ説明。「安全対策」なら平地
駐車場に勝るものはありません。

「L字型は構造が弱く補強費用がかさむ」の意見に対して
は、「長方形の方が構造上強くコストにも有利」と認めな
がら「L字型を採用した」と説明。理由も示さず意味不明。
　　　    

市発行の「パブリックコメントの結果」



提案しています提案
　新庁舎建設が、半分の50 億円になると、
市の財政に余裕がでてきます。保育園の建
設など待機児童解消や全ての子ども（中学
3年まで）の医療費無料化も可能となりま
す。市が行ったアンケートでは、「行政サー
ビス充実」を求める声がトップです。市民
の暮らし福祉に税金を優先して使うことが、
市民の願いに応える道です。

建設費半分で財政に余裕！
市民の暮らし優先へ

　私たちは更地の病院跡地にシンプルな庁舎建設を望んでいますが、95億円の新庁舎建
設賛成の方にも住民投票は有益です。庁舎建設の施主はあくまでも市民です。「95億円
の新庁舎建設の是非を問う」ための住民投票条例を制定して、市民自らが庁舎の建設を
決めることができるようにしましょう。

新庁舎は病院跡地に！
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「市民が考える庁舎の会」はみなさまのカンパによって支えられています。なにとぞご協力のほどお願い申し上げます。

[ 庁舎建設の一覧 ]

（類似他都市の新庁舎建設一覧表等）より

甲賀市

人口 延床面積 工事費

長浜市

つばめ市
（新潟県）

近江八幡
市

92,000 人

120,000 人

80,000 人

82,000 人

16,884 ㎡

18,690 ㎡

13,000 ㎡

18.500 ㎡

約 65億円
5月8日から供用開始

約 55億円

約 45億円

（約 84億円）

総額95億円

立体駐車場
解体等 11億円}

他の市と比較しても
ズバ抜けて高い！
近江八幡市新庁舎
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